

Löns, Hermann: Es war im zwanzigsten Jahrhundert (1890)

1 Es war im zwanzigsten Jahrhundert,
2 Als man vom Heimatschutz geschwögt,
3 Da hat man unsre Eilenriede
4 In aller Ruhe abgesägt.

5 Doch, daß man sehr für Heimatschutz war,
6 Das kann man heute hier noch sehn,
7 Von jeder Sorte Bäume ließ man
8 Zum mindesten zwei Stücke stehn.

9 Und als Naturdenkmal genügt das
10 Ja schließlich auch, denn Baum ist Baum,
11 Ob zwei, ob tausend von der Sorte
12 Da stehn, das interessiert doch kaum.

13 Denn von der List bis hin nach Döhren,
14 Da sah man auf der ganzen Tour,
15 Bis es zum Halse einem 'raushing,
16 Fast nichts als solche Bäume nur.

(Textopus: Es war im zwanzigsten Jahrhundert. Abgerufen am 23.01.2026 von <https://www.textopus.de/poems/57957>)